



学校教育目標 「よりやさしく よりかしこく よりたくましく」

～ 笑顔で登校 笑顔で下校 夢に向かって頑張る二小っ子～

No. 8



今年も11月・12月の2月になりました

校長 黒木 博寿

早いもので、11月に入りました。秋の深まりを感じます。校庭の木々も、赤や黄色の葉が目立つようになりました。秋といえば、何といても「紅葉」です。近年は地球温暖化の影響もあって、11月が見頃となっている地域がたくさんあります。紅葉と書いて、「もみじ」とも読みます。「もみじ」は、秋になると葉が鮮やかな赤や黄色になるカエデ科の植物のことを指しますが、秋になり、日照時間が短くなると、葉に含まれる葉緑素が分解されることから、葉の色が変化するそうです。紅葉を見に行くという文化は、平安時代にさかのぼりますが、皆さんも、家族と紅葉を見に行ってみてはいかがでしょうか。

先日の日曜日に、私はコスモスの花で有名な「生駒高原」に出かけましたが、ほとんどのコスモスは種になっておりましたが、所々に咲いているコスモスがとても綺麗に見えました。また、黄色コスモスの花は見事に咲いていました。道中、木々の紅葉は少し早かったかなという感じでした。

さて、10月28日(水)の全校朝会では、11月を前にして、次のような話を行いました。

<言葉は心> というお話をします

- 皆さんは、いつもお友達と一緒に勉強や遊びをしています。その時に、お話をしたり、言葉をかけ合ったりしています。でも、言葉で、とても嬉しくなったり、嫌な気持ちになりけんかしたりすることがあります。
- 「言葉は心」という詩を紹介します。

【言葉は心】

ひとつの言葉で、けんかして / ひとつの言葉で、仲直り / ひとつの言葉で、涙を流し
ひとつの言葉で、笑い合い / ひとつの言葉で、頭が下がり / ひとつの言葉で、いがみ合う
ひとつの言葉は、それぞれに ひとつの心を持っている

- 皆さんが毎日使っている言葉、ひとつの言葉が、今言ったように、なかよしになったり、いやな気持ちになったり、楽しくなったりするものです。
- ひとつの言葉は、ひとつの心を持っています。
- 今日は、学校教育目標の「よりやさしく」に近づくために、「言葉と心」というお話をしました。

入賞者おめでとう！



☆令和2年度熊日学童オリンピック陸上競技大会

- 6年 橋本惇伸くん……6年男子800M 2位(準優勝) 2分22秒17(自己記録)
- 6年 中村天茶くん……6年男子100M 6位入賞 13秒54
- 4年 吉富譲希くん……4年男子100M 5位入賞 15秒74
- 4年 田上莉子さん……4年女子400M 5位入賞 1分15秒39
- 4年女子4×100Mリレー 4位入賞(福島乃々花さん・田上莉子さん・堀尾凧沙さん 他1名)
- 6年男子4×100Mリレー 4位入賞(橋本惇伸くん・熊谷海星くん・中村天茶くん・他1名)

☆科学展・発明展

5年 園村理穂さん 4年 諫山百花さん 6年 橋本惇伸くん が見事「金賞」受賞し、県出品
☆令和2年度 健康づくりに関する作品(「健診を受けよう」ポスター部門)
2年 濱邊春乃さん……奨励賞

※全校朝会等で、表彰を予定しています。

5年生の集団宿泊教室に参加しました

10月29日(木)から30日(金)に、県立あきた青少年の家で5年生の集団宿泊教室がありました。コロナ禍の中で、開催が危ぶまれましたが、コロナ対策を万全に行いながら、5年生69名全員参加のもと、秋空の晴天にも恵まれ、予定していた活動をすべて行うことができ、とても充実した楽しい集団宿泊教室になりました。

この集団宿泊教室では、学校を離れ、自然の中で、教室では学べない、様々な体験・経験ができ、子どもたちの笑顔や頑張りがたくさん見られました。宿泊教室のめあてである「共感」「交流」「向上」もしっかりとクリアできたのではないのでしょうか。

ここで、学んだことを、これからの生活(学校・家庭)で生かしてほしいと思います。2日間、一緒に行動しましたが、とても男女の仲がよく、頼もしい5年生だなと思いました。5年生の皆さん、楽しい思い出をありがとう。



さあ、楽しい活動が始まります。
所内ウォークラリーで、所内探索。



活動後の感想を発表しています。
活動ごとに、役割分担。



グループごとに、活動してポイントを探しています。広い敷地をたくさん歩きました。



みんなが楽しみにマリン活動。力を合わせて櫂を動かし、船を動かしました。



11月の主な行事予定

- | | | |
|--------------|-----------------------|--|
| 11/2(月)～6(金) | 学校開放週間 | 11/ 8(日)小中合同親子ビンリサイクル |
| 11/13(金) | 算数検定 | 11/14(土)土曜授業(PTA文化部主催事業)
「トートバッグデコパージュ」 |
| 11/20(金) | 二小学びのフェスティバル
学級懇談会 | |

※11月は、大きな学校行事があります。保護者の皆様方の多くの参加とご協力をお願いいたします。